



Intercédons pour le monde musulman !

Celui qui demeure sous l'abri de Très-Haut Repose à l'ombre du Tout Puissant. Je dis à l'Éternel : « Mon refuge et ma forteresse, Mon Dieu en qui je me confie (Ps 91.1-2).

Requêtes et remerciements d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

GUINÉE-CONAKRY : un étudiant qui est pasteur dans l'extrême sud de ce pays demande la prière pour une prochaine campagne d'évangélisation. La campagne devait avoir lieu samedi dernier, mais l'évangéliste n'a pas pu venir et les réunions seront reprogrammées. Veuillez prier pour que le Saint-Esprit œuvre dans de nombreuses personnes, les préparant à entendre le message du salut, et que cette campagne se déroule au moment propice. Par ailleurs, l'église de cet étudiant a récemment implanté une église fille, qui se développe lentement. Priez pour que ces croyants deviennent des disciples bien affermis et des témoins auprès de leurs familles et leur communauté.

MALI : on a prié récemment pour la réussite des réunions de prière organisées par un diplômé dans son église locale au centre du Mali. Il nous donne ce rapport : « La prière s'est bien passé et beaucoup de non croyants étaient venus pour demander la prière. A la fin 5 personnes ont répondu à l'appel de conversion. Merci pour la prière. » Priez pour ces nouveaux croyants, pour qu'ils grandissent dans leur foi.

TOGO : il y a plusieurs semaines, nous avons prié pour un missionnaire togolais à la retraite dont la femme est décédée. Il était en mauvaise santé, ne pouvait plus marcher et n'a même pas pu assister à l'enterrement de sa femme. Les membres de sa famille, étant musulmans, ont refusé de l'aider. Dieu soit loué, il a récemment rendu visite au campus de la FATAD, s'y rendant lui-même en voiture et marchant sans soutien ! Une de ses sœurs, bien que toujours musulmane, a emménagé dans sa maison pour s'occuper de lui. Priez pour la guérison complète de ce frère et pour le salut de sa sœur et des autres membres de sa famille.

Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : Le Pakistan (8/50) *

L'islam est la religion officielle du Pakistan, et on estime que 820 de ses 827 groupes de peuple n'ont que peu ou pas de témoignage chrétien établi parmi eux. Sur les 225 millions d'habitants du Pakistan, environ 4 millions s'identifient comme chrétiens, dont la plupart vivent dans la province du Penjab. La majorité d'entre eux sont membres d'églises catholiques romaines ou d'églises protestantes traditionnelles. Les évangéliques et les pentecôtistes, peu nombreux, sont confrontés aux plus graves persécutions à cause de leurs efforts de partager l'Évangile. L'opposition vient des membres de la famille, de la communauté et même de l'État. Les chrétiens se voient généralement confier les emplois les plus subalternes et les plus dangereux, avec des salaires de misère. Ils peuvent être accusés à tort de blasphème contre le prophète Mohamed et risquent d'être arrêtés, attaqués ou pillés. Les femmes et les jeunes filles sont kidnappées et souvent forcées d'épouser leur ravisseur et de se convertir à l'islam. Pourtant, l'Église y croit ! Prions :

- pour nos frères et sœurs au Pakistan, et pour les responsables des églises, afin que l'Esprit les encourage, les fortifie et les utilise pour former des disciples capables de témoigner et d'instruire d'autres dans la foi ;
- pour les autorités du niveau national au niveau local, pour qu'ils adoucissent leur cœurs envers ceux qui suivent Jésus et voient en eux l'amour et la paix de Dieu ;
- pour que Dieu protège les hommes et les femmes qui ont des emplois dangereux, les femmes et filles vulnérable et les enfants des familles chrétiennes, qui subissent souvent la discrimination à l'école.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.